

Acusa diputado de Morena a Tabe de usurpar tareas del IECM

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, fue acusado por el diputado de Morena Martín Padilla de invadir funciones exclusivas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), al promover una campaña, cubierta con recursos de la alcaldía, para que ciudadanos tramiten su credencial de elector.

A partir de publicidad pagada por la alcaldía, en la que se invita a actualizar, usar y participar en procesos electorales, el legislador recordó que la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales establece que los servidores públicos, como los alcaldes, no tienen facultades para intervenir en las tareas de promoción de participación ciudadana en procesos electorales, pues dicha atribución es exclusiva del Instituto Nacional Electoral (INE) y de los organismos públicos locales, como el IECM.

Padilla consideró que la campaña podría poner en entredicho la imparcialidad del proceso electoral en Miguel Hidalgo.

Por ello, el morenista presentó un punto de acuerdo ante el pleno de la Comisión Permanente del Congreso capitalino —el cual fue aprobado por mayoría— para que el alcalde se abstenga de realizar funciones “que no están en sus facultades”, así como respetar la autonomía, independencia e imparcialidad de las instituciones electorales. Incluso se exhortó al INE y al IECM a no firmar convenios con entidades, como las alcaldías, que pudieran poner en duda su autonomía e imparcialidad.

Por otra parte, ayer se dio a conocer la formación de la agrupación llamada Reacción, con el propósito de impulsar “un cambio” en la alcaldía Miguel Hidalgo, a fin de que “se renueven los liderazgos políticos y sociales, pues los actuales sólo buscan mantener sus posiciones de poder y control de las instituciones en beneficio de sus grupos”.



Llaman entrometido a Tabe con el INE

(2023-08-17), Diario Basta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 01:11:41, Precio \$5,000.00

Diputado Martín Padilla propone que alcalde se abstenga de participar en funciones que le corresponden a autoridades electorales

Omar Montalvo

Ciudad de México. El diputado de Morena, Martín Padilla, presentó un punto de acuerdo en el Congreso local para evitar que el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, se entrometa en la autonomía de las autoridades electorales ya que su gobierno inició una campaña de credencialización que de cara a las elecciones de 2024 afecta la imparcialidad de las autoridades.

El legislador morenista en el congreso presentó un cartel que el gobierno de Tabe Echartea, ha replicado en la demarcación. El impreso mantiene los colores y logotipos institucionales de la actual gestión en MH, en lugar de la imagen institucional oficial del Instituto Nacional Electoral (INE) o del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El punto de acuerdo presentado por Martín Padilla también exhorta al INE y al IECM a que eviten realizar convenios para realizar campañas que pongan en duda la imparcialidad y autonomía de las autoridades electorales.

En su discurso, el diputado señaló que promover la credencialización desde una alcaldía cuando los comicios capitalinos están a menos de un año puede afectar en los resultados electorales de 2024.

En la carrera rumbo a las próximas elecciones en la Ciudad de México involucra el posible cambio de colores partidistas en alcaldías como MH, alcaldía gobernada por el PAN. El diputado Martín Padilla es uno de los morenistas que en las últimas semanas se destapó para contender por dicha demarcación, ya que el actual gobierno de Mauricio Tabe carece de contacto con la gente.

TE RECOMENDAMOS: Diputados rechazan comparecencia virtual de fiscalía